



2 Pièces

46 m²

Réf. 87264425

277 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce bel appartement 2 pièces de 38,31 m² situé au rez-de-chaussée d'une nouvelle résidence contemporaine à Antibes, dans un environnement résidentiel calme et recherché. Bénéficiant d'une exposition sud, cet appartement offre un intérieur lumineux et fonctionnel, idéal pour une résidence principale, un pied-à-terre sur la côte d'azur ou un investissement locatif. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte, d'une chambre et d'une salle de bains, et bénéficie également d'un agréable espace extérieur permettant de profiter pleinement du climat méditerranéen. La ...

Discover this beautiful 2-room apartment of 38.31 m² located on the ground floor of a new contemporary residence in Antibes, in a quiet and sought-after residential environment. Benefiting from a south exposure, this apartment offers a bright and functional interior, ideal for a main residence, a pied-à-terre on the french riviera or a rental investment. It consists of an entrance, a living room with an open kitchen, a bedroom, and a bathroom, and also features a pleasant outdoor space allowing for full enjoyment of the mediterranean climate. The residence offers quality amenities, beautiful ...

CENTURY 21 HANNA LOGIS

7, avenue de l'Estérel - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



